

POLÉMICA DECISIÓN DEL GOBIERNO DE ARAGÓN

# La privatización del servicio a maltratadas, sin aspirantes

● Ayer finalizó el plazo, aunque la DGA todavía debe analizar el correo

● El consejero de Presidencia y Justicia defendió la «mercantilización»

EL PERIÓDICO  
eparagon@elperiodico.com  
ZARAGOZA

El concurso para privatizar el Servicio de Atención a Maltratadas (SAM), que los colegios de abogados realizaban desde hace más de veinte años, cerró a media noche el plazo sin que ninguna empresa hubiera mostrado interés al cierre de esta edición. No obstante, la DGA todavía tiene plazo para revisar el correo por si algún candidato ha decidido optar por esta vía.

La disposición, según aparecía publicada en el Boletín Oficial de Aragón (BOA), fue adoptada el pasado 21 de marzo, y el presupuesto base de licitación es de 131.274 euros sin IVA. Es posible dividir la asesoría por lotes. La entidad adjudicataria debería prestar el servicio durante 2016 y 2017.



►► Sede central del Instituto Aragonés de la Mujer (IAM), en Zaragoza.

El Gobierno de Aragón defendió desde el principio de la polémica que sacar a concurso el SAM era una obligación, como habían señalado desde el órgano de intervención de la comunidad autónoma. Fue el propio consejero de Presidencia y Justicia, Vicente Guillén, quien señaló en el pleno de las Cortes que la única diferencia en la atención de este servicio es que

«habrá entidades mercantiles» al frente del mismo.

Unas afirmaciones que desde los colegios de abogados de las tres provincias rápidamente rechazaron, alegando que se escudaban en una normativa europea que «es una recomendación y, por tanto, no vinculante».

El enfado aumentó cuando se enteraron que Atienza, una empresa que colabora con la DGA,

lleva buscando abogados para algo similar a este servicio desde febrero, dos meses antes de que a ellos les confirmaran la privatización. Sin embargo, a falta de confirmación por parte del Ejecutivo, Atienza no se ha presentado en este concurso. Todos los partidos, salvo PSOE y CHA que se abstuvieron, votaron una iniciativa en las Cortes para evitar esta mercantilización. ≡

EL PERIÓDICO